

La obra se ha presentado con éxito en distintas comunas de Ñuble.

Obra 'Neruda intensamente', de Juan Pablo Garrido, se presentará el próximo jueves 28 de mayo en el Teatro Municipal de Quirihue, siendo el primer evento cultural que se realiza en este recinto.

El teatro que tiene más de cuatro décadas fue remodelado con financiamiento del FONDART y aportes de la Municipalidad de Quirihue, significando una inversión de casi 50 millones de pesos.

'Neruda intensamente', cumplió, el 20 de mayo, un año de presentaciones en diversos lugares del país, difundiendo el arte y la cultura, con un equipo de artistas de Chillán y un valioso grupo técnico que apoya las presentaciones.

En los últimos días la obra, del creador local Juan Pablo Garrido, ha sido presentada en Coihueco, San Ignacio y Angol con una excelente acogida por parte del público de esos lugares.

EL ESPECTACULO

Como un espectáculo poético-teatral y musical, califica su autor a la obra que refleja aspectos de la vida del poeta nacional y Premio Nobel de Literatura, Pablo Neruda.

Está basada en la actuación y musicalización de una representativa selección de poemas de Neruda y en su obra autobiográfica 'Confieso que he vivido'.

Según indicó Garrido, el trabajo en el último tiempo ha sido intenso, con presentaciones en diversas ciudades.

En el mes de junio estarán en el Teatro Municipal de Valparaíso, invitados por esta importante corporación cultural. El 1° de octubre se presentarán en Santiago invitados por la Embajada de España.

EN CHILLAN

Con respecto a mostrar el espectáculo nuevamente en Chillán, Garrido señaló que se está buscando la

La próxima semana

"Neruda intensamente" inaugurará el teatro municipal de Quirihue

fecha adecuada y que se ajuste al calendario de la gira, para realizar presentaciones en nuestra ciudad por tres días, en un tiempo cercano como celebración de un año de presentaciones.

Con respecto al éxito que ha tenido el autor de 'Neruda intensamente' y también protagonista de la obra, indicó que se debe fundamentalmente a que es un espectáculo distinto, porque reúne el teatro, la poesía, la música y los efectos especiales.

Todos estos elementos han sido combinados de tal manera que captan la atención del espectador, entretienen y además dan a conocer la vida de uno de los máximos exponentes de la literatura nacional.

Juan Pablo Garrido, señala que han tenido que luchar contra el prejuicio de gran cantidad de personas hacia los espectáculos denominados 'culturales'.



PUESTA EN ESCENA.- Cantantes y actores de la obra 'Neruda intensamente', han realizado durante un año un exitoso trabajo interpretativo.

Esta palabra muchas veces es asociada a eventos demasiado figurados y densos, en cuanto al tratamiento de su contenido, restando lugar a la entre-

tención y a la participación del público.

El equipo que trabaja en escena está compuesto por Cano Rodríguez, cantante actor; José Luis Lla-

nos, guitarrista; Viviana Flores, cantante y actriz; Daniela Maldonado, cantante y actriz y Juan Pablo Garrido, actor, director y autor de la obra.

"Neruda intensamente" inaugurará el teatro municipal de Quirihue [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Neruda intensamente" inaugurará el teatro municipal de Quirihue [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile